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奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 

本日 第 850 回 2022 年 3 月 15 日(火曜日) 818 号 

＜本日のプログラム＞ Today’s Program   
点鐘 
ロータリーソング 「我らの生業」 

 

 

前回 第 849 回例会 2022 年 3 月 12 日（土曜日) 記録 

会 員 総 数 17 名   出 席 者    17 名    出 席 率     100.0% 

東尾張分区インターシティミーティング（ウェビナー方式） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 IM 開会の言葉          ＩＭ実行委員長 加藤庄平 

 

 

皆さまこんにちは。本日のＩＭ実行委員長の加藤庄平でございます。開会にあたりまして一言ごあいさつ申し

上げます。 

このインターシティミーティングは、近隣のＲＣの皆さまが一堂に会し、お互いに顔を会わせながら懇親を深め、

近況を語り合うのが本来ではございますが、未だ終息を見ないコロナ禍にあってこのような形を取らせていただ

いております。 

さて、本日の記念講演には名古屋大学特別教授の天野浩先生にお話をいただきます。先生をお招きするにあた

りましては、周囲からは「とても無理だろう」との声もございましたが、人類の喫緊の課題であります「脱炭素」

卓話：会員増強の今後と規約について 

進行：会長幹事 

日時：3 月 12 日 12:15～ 

場所：瀬戸蔵つばきホール 

ガバナー・ガバナー補佐・分区幹

事・分区副幹事（瀬戸北） 

次年度ガバナー補佐・会長（岩倉） 

瀬戸北 RC 会員 



をお訴えしてお願いいたしましたところ、快くお受けをいただきました。まことにありがたく、心より嬉しく思

っております。 

 先生はご承知のように、半導体工学をご専門に研究され、高輝度で省電力の白色光源を可能にした青色発光ダ

イオードの発明で２０１４年、ノーベル物理学賞を受賞されております。私の尊敬する先輩の常滑工場をノーベ

ル賞受賞直前にサファイアの事で訪問されたという事もお聞きし親しみも頂いております。また、コロナの影響

などによる世界的な半導体不足も製造業に深刻な影響を与えております。その意味からも天野先生のご講演を拝

聴できます事は、まさにタイムリーな企画となったものと思います。 

 最後になりましたが、ご臨席いただきました伊藤保德瀬戸市長、沓名俊裕国際ロータリー第２７６０地区ガバ

ナーはじめ東尾張分区１２ＲＣの皆さまに厚く御礼申し上げまして、開会のご挨拶といたします。ありがとうご

ざいました。 

 

 

 IM 歓迎の挨拶          瀬戸北 RC 会長 大橋孝志 

 

 

ＲＩ第 2760 地区東尾張分区の皆様、今日は。本年度瀬戸北ロータリークラブ会長の大橋孝志と申します。 

瀬戸北 RC を代表して、歓迎と御礼のご挨拶を一言述べさせて頂きます。 

瀬戸北 RC は、本年度ガバナー補佐梅村邦雄君を輩出し、一昨年 10 月より IM 実行委員会を設置し、加藤庄平実

行委員長のもとでメンバー一丸となって主管クラブとしてＲＩ第 2760 地区東尾張分区インターシティミーティ

ング（IM）に取り組んでまいりました。 

しかし、一昨年より発症した新型コロナウィルスまた変異株の出現により、IM を開催することが困難な状況

となりました。しかし 2 年連続での IM 開催中止をさけ、また今後のデジタル社会における IM の在り方を模索

しつつ、ウェビナー方式による開催を決定し、ＲI 第 2760 地区 2021-22 年度沓名ガバナーが提言された「チェ

ンジロータリー 新時代への成長に！」～コロナゼロ・カーボンゼロ支援 ～もと、「地球を救うために地域の環

境をよくしよう ～カーボンゼロへの取り組み～」をテーマに取り組んでまいりました。 

本日、瀬戸市長伊藤保德様・ＲI 第 2760 地区ガバナー沓名俊裕様にご出席を賜り、そして東尾張分区 12RC の

皆様に多大なご理解とご協力のもとに、ＲＩ第 2760 地区東尾張分区 IM が開催できたことは誠に喜ばしいこと

と存じます。 

ウェビナー方式のＩＭということで皆様には大変ご不便をおかけいたしますが、ロータリーの友情をもってお許

しいただければと存じます。 

そして、皆様のご協力のもと開催できたことを心より感謝申し上げ、歓迎の挨拶とさせていただきます。 

 

 

 ガバナー補佐挨拶        東尾張分区ガバナー補佐 梅村邦夫 

 

 

こんにちは、東尾張分区瀬戸北の梅村です。よろしくお願いいたします。 

この IM は国際ロータリー第２７６０地区の今年度沓名ガバナーが「チェンジロータリー新時代への成長に」コ

ロナゼロ・カーボンゼロ支援を掲げられ、人類の危機を救うロータリーになろうを提唱されました。私たち東尾

張分区は「地球を救うために地域の環境をよくしよう」カーボンゼロへの取り組みをテーマに取り組んでまいり

ました。分区の１２ロータリークラブ様には IM テーマのご検討を頂き、資料を作成されたご努力に感謝申し上



げます。本来なら会場の演壇でご発表頂くところ、コロナ禍で後日冊子での掲載に代えさせていただきますこと

をお許しください。 

まずはこの状況の中、伊藤保德瀬戸市長にご挨拶を賜わり感謝申し上げます。ありがとうございました。そし

て沓名俊裕ガバナーにご出席とともに、ご挨拶を頂き御礼を申し上げます。本日は東尾張分区のインターシティ

ミーティング、IM を初めてのウェビナー方式で開催することになりました。この方式導入に本会の加藤昇男式

典部会長や株式会社ゴイスの森田様には大変力になっていただき感謝申し上げます。この配信方式は分区の皆様

には不慣れでご不便をおかけし、とても満足いただけることではないかもしれませんが、その困難を乗り越えこ

の IM にご参加いただけます１２RC の会員各位に親愛なる感謝を込めてお礼を申し上げますとともにコロナ禍

の折、お許しを頂きたく存じます。そしてまた、武藤栄司次期東尾張分区ガバナー補佐、次期ホストクラブの深

見岩倉ロータリークラブ会長には瀬戸までおこし頂き有難うございました。 

この後すぐに天野先生の記念講演、次期ガバナー補佐紹介へと長いようで短い時間が続きます。皆様、最後の

最後までよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

ガバナー 沓名俊裕   瀬戸市長 伊藤保徳   君が代・奉仕の理想斉唱  次期ガバナー補佐 武藤栄司 

 

 

 

 

 

 

次期会長 早見早恵 

講演 テーマ「昨今の半導体不足と電力消費削減のためのワイドギャップ 半導体の役割」 

                                  名古屋大学 教授 天野 浩 氏 

 

 

 

 

 

 

 

3 月 22 日(火) 3 月 29 日(火) 4 月 5 日(火) 4 月 12 日(火) 

同週祝日振替休会 PETS 報告 夜間花見例会 規定休日 

 (トヨタ博物館)   


